

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa Karena atas berkat dan kemurahan-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul "Analisis Butir Soal *Multiple Choice* pada Ujian Tengah Semester Genap Kelas XI Mata Pelajaran Biologi di SMA Negeri 1 Pematangsiantar Tahun Pembelajaran 2018/2019" sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Dalam proses penyelesaian skripsi ini, tidak dapat dipungkiri bahwa banyak sekali kendala yang dihadapi penulis, baik yang berasal dari keterbatasan penulis maupun kondisi-kondisi eksternal lainnya. Namun, semuanya itu dapat penulis atasi berkat bantuan yang berharga dari berbagai pihak, terutama Dosen Pembimbing, Ibu Dra. Martina A. Napitupulu, M.Sc., yang berkontribusi besar dalam penyelesaian skripsi ini, dengan penuh dengan kasih dan perhatian, serta kesabaran dalam membimbing dan mengarahkan penulis.

Dalam kesempatan ini, penulis juga menyampaikan banyak ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan; Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc., selaku Wakil Dekan bidang akademik di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan; Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan; Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si., Ibu Dra. Erlintan Sinaga M.Kes., serta Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., selaku dosen penguji yang telah memberikan bimbingan dan masukan kepada peneliti selama penulisan skripsi ini.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada Bapak Bona Sihombing, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pematangsiantar yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian dan kepada Ibu Anna Togi Hutabarat, S.Pd., selaku guru pamong mata pelajaran Biologi yang telah mendampingi penulis dalam pelaksanaan penelitian. Secara khusus, penulis

juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Januari Tampubolon dan Ibu Helena Napitupulu, selaku orangtua yang terkasih beserta segenap keluarga dan teman-teman yang telah memberikan dukungan secara moral dan moril dengan penuh kasih sayang kepada penulis dalam perjalanan penulisan skripsi ini.

Penulis sudah berupaya memaksimalkan pengerjaan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dari segi isi maupun bahasa penulisan. Penulis mengharapkan saran atau masukan yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi dapat memberi kontribusi positif dalam membangun dunia pendidikan di Indonesia menuju kualitas yang lebih baik.

Medan, 27 Juli 2019

Penulis

Novia Stephani Tampubolon
NIM. 4153141038

THE
Character Building
UNIVERSITY